



「学期に頑張ったこと-終業式での発表から-

本日1学期の終業式を行いました。次の6人が、それぞれの思いを力強く発表しました。

1年生 鵜飼 小豆さん

わたしが、入学してがんばったことは、走ることと、姿勢です。おうちでは、家族で走りました。たいへんだったけど、元気に毎日学校に来ることができました。学校では、姿勢を良くしてお勉強をしました。姿勢を良くすると、字もじょうずに書けるようになりました。夏休みには、漢字のお勉強もしてみたいです。2学期は、絵をじょうずにかく名人になれるようがんばります。



2年生 西馬 奏良さん

1学期にがんばったことは、ミニトマトを育てることです。さいしょは、30cmをこえていませんでした。でも今は、50cmをこえて、今日かんさつに行ったときは、80cm1mmでした。水やりをがんばった結果、まっ赤なミニトマトができました。すごくうれしかったです。夏休みにがんばりたいこと



は、しゅくだいには出でていない「あのねちょう」です。いろいろなことを知らせるために、たとえば楽しかったところや、手伝ってもらってうれしかったところや、「ありがとう」って言ってもらってうれしかったことを、先生に知らせたいからです。だから、あのねちょうをがんばりたいです。



3年生 高松 弦之介くん

僕が一学期がんばった事は、水泳です。なぜかというと水泳がきらいだからです。きらいだからと言ってにげていたらいつまでたっても泳げるようにはならないから、お父さんにお願いして、土日に温水プールに連れて行ってもらって、練習をしました。お父さんに、ばた足の仕方をくわしく教えてもらいました。そのおかげで、学校でばた足をした時は、今まで一番うまくできてうれしかったです。次はクロールができるようにお父さんと一緒にがんばります。

夏休みにがんばりたい事は、二つあります。一つ目は、読書です。なぜかというと、ぼくは国語が苦手で、とくに文章や本を読むことがきらいです。でも、自分一人で本を読めるようにならないと、色々な知識を得ることができないから、ぼくは、読書をがんばりたいです。夏休みに毎日十分間読書をします。二つ目は、漢字を正しく覚える事です。なぜかというと、ふだん漢字をざつに書いてしまって、テストの時に正しい書きじゅんや読み方が分からなくなるからです。これから、高学年になるにつれて漢字は、どんどんむずかしくなると思うので、ぼくは、今のうちに漢字を正しくおぼえるために、一年生から三年生の一学期までにならった漢字のふくしゅうをがんばります。

電子配布のみ

4年生 日野 陽菜さん

私が1学期にがんばったことは、2つあります。まず1つ目は、「会社の仕事」です。わたしたちのクラスでは、「桑畠ホールディングス」という会社をつくっていて、みんなが楽しく笑って過ごせるように、様々な会社の活動をしています。私は、「遊び作り会社」に所属しています。みんなが楽しめるレクリエーションを考えて実施しました。活動のあと、クラスの友達から「もう一度このゲームをしたい!」「毎回楽しみで、毎日行くのが楽しみです!頑張ってください!」という言葉をもらえて。とてもうれしかったです。



5年生 中原 さくらさん

私が1学期に頑張ったことは、2つあります。まず1つ目は、水泳です。私は4年生の時、なかなか平泳ぎが出来ませんでした。しかし、5年生こそは平泳ぎができるように、友達と教えあったりしながら、少しずつコツを掴んでいきました。最終的には、25mギリギリ泳げるようになりました。もう1つは、運動会です。今年、応援団に入り、大声を出したり、振り付けを覚えたり、下学年に「静かにして」や、少しでも、点数が伸びるように工夫をしました。少し、運動会の役に立てるようになれうれしかったです。



私が、夏休みに頑張ることは2つあります。1つ目は、宿題を計画的に終わらせることです。ギリギリに終わらないように、ちゃんと苦手な所からやったり、1日何ページやるとか何時間するなどと計画的に行ったりして宿題を終わらせ、夏休みを楽しめるようにしたいです。2つ目は、日常のはてなを算数で解決すると言う夏休みの宿題です。自分でちゃんと研究方法や結論の出し方などを自分なりに工夫をして、良い学びにできるようにしたいです。

6年生 伊藤 未宇さん

私が1学期頑張ったことは、2つあります。1つ目は運動会です。運動会では、組体操や騎馬戦などの練習を頑張りました。その中でも特に、頑張ったことは、組体操の10人タワーです。先生に2段目に入ってと言われて、私は2段目を担当しました。練習は、失敗が多かったけど、みんなで協力して、完成することができたのでうれしかったです。2つ目は水泳教室です。クロールがまだできず、Bコースでした。最初の泳力テストでは、全然泳げませんでしたが、最後の泳力テストでは、練習の成果もあって、13m泳ぎ切ることが出来ました。うれしかったです。



夏休みに頑張りたいことも、2つあります。1つ目は、国語です。私は、国語の文章題を読むのが苦手で、1学期のテストでも点数があまり良くありませんでした。なので、夏休みに文章が早く読めるようになたくさん国語の文章問題にチャレンジして、早く解けるようにしたいです。2つ目は、体力づくりです。会社に入ってあんまり運動をしてないので、夏休み中に走ったり、習い事を頑張って体力を付けたりしたいなと思いました。小学校生活最後の夏休みなので、2つとも達成できるように頑張ります。

学びと成長に満ちた1学期でした。今号は、以上です。夏休み中も2号程度発行いたします。